

Tamara Miranda Varela  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Con una intensa agenda, el embajador de China, Niu Qingbao, aterrizó en Antofagasta y de inmediato se trasladó a Mejillones, donde se reunió con el alcalde Marcelino Carvajal y autoridades regionales. Entre las actividades programadas destacaron un saludo protocolar y visita al Museo Histórico de la comuna, una presentación en Puerto Angamos y un punto de prensa.

Posteriormente, el embajador participó de un almuerzo oficial junto a su comitiva, el alcalde y representantes del Polo de Cooperación. Por la tarde, encabezó una reunión con la Asociación de Industriales de Antofagasta y una sesión extraordinaria del Polo de Cooperación Antofagasta-China, donde se abordaron temas como el Corredor Bioceánico, el ingreso de nuevos socios y la Declaración de Mejillones.

Todas las actividades se desarrollaron en el Casino Municipal de Mejillones. Y es que la visita buscó principalmente consolidar el Polo de Cooperación Antofagasta-China, una iniciativa estratégica para impulsar el desarrollo regional y fortalecer los lazos de colaboración internacional en múltiples ámbitos.

#### ROL CLAVE

Consultado al respecto, el embajador aseguró que Antofagasta es una región muy importante para Chile, y comunas como Mejillones tienen características económicas, sociales y culturales únicas.

"Mejillones es una ciudad portuaria hermosa, con un rol clave en la relación entre China y Chile. Lo mismo ocurre con la ciudad de Antofagasta. Ambas son actores relevantes en áreas como el comercio, la infraestructura, la energía limpia



EL EMBAJADOR SOSTUVO UNA REUNIÓN PROTOCOLAR CON EL ALCALDE DE MEJILLONES, MARCELINO CARVAJAL.

## Embajador de China en visita a la región: "Vemos un gran potencial"

**COMERCIO.** Participó en diversos encuentros en la comuna de Mejillones con autoridades regionales y representantes gremiales.

**"Creemos que debemos aprovechar este impulso y seguir explorando nuevas oportunidades de cooperación, especialmente en ciencia, tecnología y energía limpia".**

Niu Qingbao

Embajador de China en Chile

y la cultura", comentó.

A su vez, reconoció que la Región de Antofagasta es un nodo estratégico dentro del Corredor Bioceánico, que conecta Asia-Pacífico con Améri-

ca del Sur. Agregó que también tiene un papel importante en la iniciativa global de la Franja y la Ruta. "Por eso, me alegra que, entre la embajada y la región, hayamos establecido este mecanismo de cooperación, que nos permitirá seguir impulsando nuevas iniciativas en conjunto", sostuvo.

En relación a las áreas prioritarias en las que China está interesada en fortalecer la cooperación con la región, el embajador subrayó que la minería sigue siendo una de las áreas prioritarias. Y es que China es el principal consumidor de los productos mineros que se exportan desde Antofagasta, como el cobre y el litio.

"Por eso, mantenemos un vínculo estrecho, estable y de largo plazo", manifestó. Otro aspecto clave es la reindustrialización. Así lo comentó el embajador, quien dijo que la región busca avanzar en el procesamiento local de minerales, para agregar valor, diversificar su economía y generar más empleo.

"Desde la Embajada de China en Chile y el Gobierno de China, alentamos a más empresas chinas a explorar oportunidades en este proceso de industrialización en Antofagasta".

Además, sostuvo, "promovemos el intercambio académico y científico entre instituciones chinas y chilenas, especial-

mente entre universidades y centros de investigación. Por ejemplo, animamos a las universidades chinas a establecer vínculos con la Universidad de Antofagasta, para fomentar el intercambio de conocimientos y formación de talento". Finalmente, "vemos un gran potencial en otras áreas estratégicas como la astronomía, la biomedicina y el desarrollo de vacunas. Aquí no solo hay recursos, sino también una fuerte voluntad para avanzar. Por eso, creemos que debemos aprovechar este impulso y seguir explorando nuevas oportunidades de cooperación, especialmente en ciencia, tecnología y energía limpia". ☞